

 Fecha
 Sección
 Página

 24.04.2015
 Nación
 2

BAJO RESERVA

## Mancera ¿el enemigo en casa?

En algunos sectores del gobierno del Distrito Federal se preguntan si no habrá dentro del PRD alguien que le esté jugando las contras al propio jefe de Gobierno, **Miguel Ángel Mancera**. Nos dicen que es de notar que en poco tiempo dos candidatos cercanos a don Miguel, uno a diputado federal y otra a la Asamblea Legislativa del DF, fueron bajados. En ambos casos, nos comentan, se hizo muy poco para salvar sus candidaturas, o de plano, se sospecha que fueron otorgadas sabiendo desde el principio que no prosperarían y que estos candidatos tendrían que ser sustituidos por los que designara "el gran elector" del partido en la capital ¿Juego sucio contra un amigo?



Javier Duarte y Arely Gómez

## La reunión pacífica en Veracruz

Quien diga que las cosas en Veracruz no han cambiado al menos algo en los últimos años puede tomar como punto de referencia la Conferencia de Procuración de Justicia Zona Sureste, que este jueves se celebró en Xalapa, Veracruz. En el encuentro, encabezado por la procuradora general de la República, **Arely Gómez**, y al que asistieron procuradores y fiscales de los estados de Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Campeche, Tabasco, Yucatán, Quintana Roo y Veracruz, se analizó casos de éxito y estrategias a seguir, en equipo y en lo individual, en la lucha contra la delincuencia. El dato que marca un cambio es que en ese mismo estado hace un poco más de tres años, el 22 de septiembre de 2011 para ser exactos, la delincuencia retó a las autoridades cuando, en la víspera de la celebración de una reunión de procuradores del país, arrojaron 35 cadáveres en las cercanías del recinto donde se llevó a cabo el encuentro.

## Cancún, listo para agentes de EU

Mientras avanza en el Congreso la iniciativa para permitir que agentes de migración y aduanas estadounidenses porten armas en territorio mexicano y puedan operar módulos en los que se autorice la entrada a Estados Unidos de viajeros desde aeropuertos mexicanos, hay gobernadores que ya se están preparando, pues aseguran que esta política favorecerá el turismo en sus estados. Nos dicen que **Roberto Borge**, gobernador de Quintana Roo, se reunió con **Alan Bersin**, secretario adjunto de la Oficina del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos, para fortalecer las acciones que encabeza la secretaria de

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 37089.00 Tam: 317 cm2



Fecha	Sección	Página
24.04.2015	Nación	2

Turismo, **Claudia Ruiz Massieu**, para que esta medida se implemente en los principales aeropuertos del país, incluyendo el de Cancún.



El candidato a diputado por el PAN, Diego Leyva

## Candidato pirata

El candidato a diputado federal del PAN por el Distrito 1 de Guanajuato, **Diego Leyva**, quien se hizo famoso por un spot donde luce unas tremendas botas *tribaleras*, está demandado por piratería. Nos cuentan que Leyva utilizó un éxito de este género musical en el spot promocional de su campaña. Sin embargo, los autores de esta canción se inconformaron y lo demandaron por cuatro millones de pesos por plagio. Nos hacen ver que este tipo de demandas podrían florecer en este tiempo electoral en el que muchos candidatos están "pirateándose" canciones sin pagar derechos de autor para elaborar sus promocionales.

**BAJO RESERVA** es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx